

schaftlichen Fortschritt. Diese Kämpfe können nur von Erfolg gekrönt sein, weil die friedlichen Kräfte jetzt mächtig und unbesiegbar sind. Das mächtige sozialistische Lager, an seiner Spitze die Sowjetunion mit ihren erstaunlichen Errungenschaften auf so vielen Gebieten der menschlichen Tätigkeit und besonders der Wissenschaft, rufen die Bewunderung und die Hochachtung der ganzen Menschheit hervor. Diese Erfolge überzeugen täglich immer größere Teile der Menschheit in allen Erdteilen von der Überlegenheit des Sozialismus gegenüber dem kapitalistischen System. All dies fördert entscheidend das Streben der fortschrittlichen Menschheit zu ihren Zielen. Heute erheben die Völker der kolonialen und halbkolonialen Länder das Banner des Kampfes für den Frieden und die Freiheit immer höher. Alle fortschrittlichen Bewegungen in den kapitalistischen Ländern kämpfen unter Führung der brüderlichen kommunistischen Parteien unerbittlich für den Frieden und den gesellschaftlichen Fortschritt.

Seien wir gewiß, daß die systematischen und unermüdlichen Kämpfe der Völker für den Frieden, die Freiheit und für gesellschaftliche Gerechtigkeit von Erfolg gekrönt sein werden und die Leninschen Prinzipien der friedlichen Koexistenz von Staaten mit unterschiedlichen Gesellschaftsordnungen triumphieren.

Für den Erfolg dieses Kampfes bürgt die Tatsache, daß in der ersten Reihe der Friedenskräfte die allmächtige Sowjetunion und die Partei Lenins, geführt von dem leninistischen Zentralkomitee, stehen.

Es lebe der VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe die Einheit der kommunistischen Weltbewegung!

*Yakub Demir*, Erster Sekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Türkei: Liebe Genossen! Im Namen des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Türkei und im Namen aller türkischen Genossen und Werktätigen begrüßen wir herzlich den VI. Parteitag der SED.

Die deutschen Arbeiter und Bauern schufen unter der Führung der SED ein neues Deutschland - die Deutsche Demokratische Republik. „Ein neues Zeitalter in der Geschichte des deutschen Volkes hat begonnen: das Zeitalter des Sozialismus.“<sup>1</sup> Es ist nicht nur darum ein neues Zeitalter, weil der Produktionsumfang sich um ein mehrfaches vergrößert hat und

<sup>1</sup> Protokoll der Verhandlungen des VI. Parteitages der SED, Bd. IV, S. 297.